

Fecha: 28-01-2026
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Defensa de Vivanco advierte problemas de salud

Pág. : 11
Cm2: 107,6
VPE: \$ 107.134

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Defensa de Vivanco advierte problemas de salud

Jorge Valladares, el abogado defensor de la exjueza Ángela Vivanco, se refirió a la primera noche en la que su representada pasó detenida en el Anexo Penitenciario de la cárcel de San Joaquín la noche de este lunes. "Entiendo que esta persona que iba a llevar sus medicamentos los logró entregar. Está con su salud bastante quebrantada, yo creo que todos saben lo que es tener una enfermedad de base", comentó el abogado a Canal 13 antes del inicio de la segunda jornada de formalización este martes ante los



presuntos delitos de cohecho y lavado de activos.

Valladares adelantó: "esperamos que nos permitan expresar lo que nosotros creemos respecto de los hechos. Todos han sido testigos de lo que se relató ayer por parte de la Fiscalía. Las conductas que supuestamente están descritas, los invito a revisar si lo que aporta, si las proposiciones fácticas completan un tipo penal".

Vivanco fue ministra de la Corte Suprema entre 2018 y 2024 y llegó a ser una influyente portavoz del máximo tribunal. Pero fue destituida de su cargo en octubre de 2024 por sus vínculos con el penalista Luis Hermosilla, protagonista del escándalo del caso Audios.